



École du Lac-des-Fées La petite agence



Mars 2013

Les lunettes du pluriel à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Naomi Rioux et Gabrielle Villeneuve, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Les élèves de la 2^e année de la classe de madame Anick Bérard ont fait une activité avec des lunettes 3D dans la matière du français.

Sur une feuille, ils devaient trouver les bons noms et les adjectifs qui convenaient aux images. Ils devaient aussi trouver le genre et le nombre des groupes du nom.

À chaque fois qu'ils devaient corriger leurs phrases, ils devaient mettre leurs lunettes du pluriel. Leurs lunettes servaient à trouver les erreurs et les corriger.

Ex : Le soleil est éclatant.

En terminant, les élèves étaient très excités par cette activité originale.



